

Mujeres de la vida difícil

Texto: LAURA JIMÉNEZ

Sexoservidoras hablan de los riesgos de trabajar en la calle, de las críticas e insultos que reciben y de la violencia a la que se exponen. "Dicen que buscamos lo más fácil, pero esto es lo más difícil", asegura Adriana, quien entró a la prostitución porque le dijeron que "era bien pagado" y necesitaba mantener a sus hijos, luego de que su esposo la dejó. **METRÓPOLI C6**



EL UNIVERSAL

Confiesan simulación en compra de nave de Anaya

● El empresario queretano Barreiro obligó a su chofer a firmar documentos como un favor, asegura abogado

DIANA LASTIRI Y HORACIO JIMÉNEZ —política@eluniversal.com.mx

Luis Alberto López López, chofer de Manuel Barreiro, empresario queretano, reconoció que éste le ordenó firmar documentos sin saber que con ello se convertiría en el representante legal de Manhattan Master Plan Development, empresa que compró una nave industrial, propiedad del candidato presidencial Ricardo Anaya.

La PGR se desistió de investigar a López por operaciones con recursos de procedencia ilícita a cambio de la entrega de la nave industrial objeto del delito adquirida por 54 millones de pesos. El abogado Patricio Kegel dijo que las firmas de López aparecen en documentos de constitución de Manhattan como un favor para Barreiro, pero no sabía qué era.

"Mi cliente nunca celebró una compra-venta. Únicamente le hacían firmar los documentos sin saber de qué eran"

PATRICIO KEGEL Abogado del chofer de Barreiro

NACIÓN A9

Jóvenes se desencantan de la política en México

● Consulta EL UNIVERSAL a millennials de todo el país
● Les preocupa la inseguridad y ven corrupción en candidatos

Jóvenes líderes de todo el país expresaron su desencanto y desconfianza hacia los políticos. No creen en los partidos ni en los discursos y promesas de los candidatos. Ven en ellos corrupción e intereses propios y no se sienten representados.

EL UNIVERSAL buscó y consultó a 30 jóvenes destacados en los estados para conocer su opinión sobre la política, las elecciones, los candidatos y sus necesidades.

Exigen ser escuchados por los candidatos, pues aseguran que a estas alturas de la elección no han presentado proyectos para ellos, a pesar de que representan 40% de la Lista Nominal; es decir, el próximo Presidente lo elegirán los jóvenes de 18 a 34 años, con sus más de 36 millones de votos. Además, 4 millones 827 mil 39 millennials podrán votar el 1 de julio por primera vez.

Entre sus preocupaciones está la inseguridad, que consideran una gran limitante para su generación. Argumentan que por un lado les dicen que sean libres e independientes y por otro viven con miedo de salir a la calle y ser víctimas de la



"El voto millennial será el que más le va a costar a los candidatos, porque no somos un cheque en blanco para los partidos"

MANUEL DÍAZ (21 AÑOS) Creador de Politik Millennial

violencia, y con razón, pues en el sexenio han desaparecido más de 8 mil jóvenes de entre 18 y 35 años.

Quieren más oportunidades de empleo y trabajos mejor pagados, así como más presupuesto para la educación, el deporte y la ciencia. **Corresponsales**

ESTADOS A22 y A23

Graue: tienen madurez para determinar el futuro del país

TERESA MORENO —justiciaysociedad@eluniversal.com.mx

●●● Los jóvenes tienen la responsabilidad y madurez necesarias para determinar el futuro del país, aseguró el rector de la UNAM, Enrique Graue Wiechers.

Al inaugurar los foros México 2018: Los Desafíos de la Nación, Graue destacó que en las próximas elecciones más de 15 millones de jóvenes de entre 18 y 24 años podrán votar; de ellos, poco más de 4 millones lo harán por primera vez.

Al hablar ante un grupo de estudiantes, afirmó: "Un voto es una decisión al futuro (...) No debe ser una decisión emocional o influenciada por ánimos encendidos".

NACIÓN A14

Queman a personas que viven en la calle

● Seis indigentes murieron al prenderles fuego en los últimos siete meses; represalias de cartel y disputas, las hipótesis

DAVID FUENTES —david.fuentes@eluniversal.com.mx

Seis personas en situación de calle murieron al prenderles fuego mientras dormían. Los casos se registra-

ron entre septiembre de 2017 y abril de este año.

Las autoridades capitalinas manejan dos hipótesis sobre estos hechos: la primera, que se trata de disputas entre grupos en situación de calle por controlar un territorio y, la otra, que el *Cartel de Tepito* pueda presionarlos para que comercialicen drogas en diversos puntos, principalmente afuera de planteles escolares, y al negarse los queman como represalia.

Un caso es el de *El Satán*, quien murió quemado mientras dormía adentro de una camioneta vieja en las inmediaciones del parque La Moderna, en Iztacalco.

El 7 de abril una persona fue detenida por intentar quemar a un indigente en una estación del Metro. **METRÓPOLI C1**

EU, CONSCIENTE DE LA REVISIÓN DE ACUERDOS

● Una portavoz del Departamento de Estado de EU dijo ayer a EL UNIVERSAL que el gobierno de Donald Trump "es consciente" de la revisión de acuerdos bilaterales que ordenó el presidente Enrique Peña Nieto. En tanto, el mandatario mexicano destacó la importancia de que la relación con EU "se dé con respeto al interés nacional, la soberanía y dignidad de los mexicanos". **A4**



EVAN VUCCI, AP



MILAGRO EN ROMA, FUERA EL BARÇA

La Loba se levanta de una desventaja de tres goles para clasificar a semifinales de la Champions. **D1**



FUTURO CULTURAL DE LOS PINOS

Alejandra Frausto detalla los planes que se tienen en cultura si AMLO gana la Presidencia. **E9**



REIVINDICA FIGURA DEL MAESTRO

ALFONSO HERRERA PROTAGONIZA LA SOCIEDAD DE LOS POETAS MUERTOS. **E1**



NEGAN A MÉXICO EXTRADICIÓN DE YARRINGTON

Italia rechaza solicitud y analiza petición de EU. **A10**



Ana Paula Ordorica

"Lo ocurrido con los independientes es justo lo que nuestro sistema electoral no necesitaba. El hartazgo ciudadano no es de a gratis". **NACIÓN A9**

DIVISAS

	VENTA
DÓLAR	\$18.55
EURO	\$22.89